



Le jalaron las orejas a Alito Moreno: Gustavo de Hoyos le recordó los pactos que firmó con Va por México



Gustavo de Hoyos, ex presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (**Coparmex**) y creador de la coalición **Va por México**, le recordó a **Alito Moreno**, presidente del **PRI**, cuál fue su compromiso en el momento de crear la alianza que incluye al **PAN** y al **PRD**.

Durante la tarde de este miércoles 7 de septiembre, el magnate mexicano y miembro activo de la organización Sí por México recordó que la coalición del Partido Revolucionario Institucional (**PRI**), Partido Acción Nacional (**PAN**) y Partido de la Revolución Institucional (**PRD**) surgió para “preservar los valores de la democracia y defender la Constitución, incluyendo la lucha contra la **militarización**”.

Para argumentar su enunciado, el creador de la alianza partidaria recordó que los líderes de cada instituto suscribieron los “Principios Básicos de Candidaturas de la Alianza”, donde se se especificó que para recuperar la seguridad se comprometieron a fortalecer los cuerpos policiales civiles: “**Ese postulado debe honrarse**”.